



輝き

令和4年6月1日 第3号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

けいしょうねんしぜん いえ りんかんがくしゃ るり溪少年自然の家での林間学舎！

5月23日、24日で5年生は京都府にあるるり溪少年自然の家へ林間学舎に行ってきました。5月に林間学舎を実施するのは3年ぶりです。天候にもめぐまれ、全員が参加できてとてもよかったと思っています。また、山の中を散策するクイズラリーや勾玉づくり、キャンプファイヤーにカレーライスづくりなど多くの活動がありましたが、活動班でしっかり協力できていたのでどれもスムーズに行えました。5年生はがんばりました。5月、6月と他の学年も校外学習に出かけます。有意義な行事になるよう努めます。



とうげいたいけん
陶芸体験



クイズラリー



やいた
焼き板をみがいています

カレーライスづくり！みんなで協力しておいしくできました！



てらみなサポーターの登録ありがとうございます。



てらみなサポーターの募集をいたしましたところ、これまでに11名の方からの登録がありました。大変にありがとうございます。登録いただいた方については、今後支援いただきたい折りに、個別にご相談いたします。よろしく願いいたします。

なお、てらみなサポーターについては随時募集しておりますのでよろしければぜひ登録をお願いいたします。



1学期 家庭学習強化週間について

学力の定着、向上を図るための方策の一つとして集中的に取り組む期間を設け、普段以上に家庭学習に励む「家庭学習強化週間」を今年度も実施いたします。また、小中一貫教育の観点から中学校の定期考査期間を活用して行います。

期間：6月17日（金）～6月23日（木）

※くわしくは各学年だよりで

クラブ・委員会も始まり、児童は学校で活発に活動しています。

ゴールデンウイーク以後、学校は本格的に始動しています。日々の授業はもちろん、1年生の交通安全教室などの出前授業や校外学習など、児童は毎日がんばっています。ご家庭での励ましをよろしくお願いいたします。



守口警察による ZOOM

での1年生の安全教室



集会で各委員会の代表

があいさつをしました。



茶道クラブの活動の

様子